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en televisión.
La petici6n habla sido realizada por

el grupo Crossroads Circle Square de
la región de Hamilton, Ontario, y fue
presentada a la Ministro por el jefe
del grupo, el Sr. C. Rutledge. La peti-
ción dice así:. "Los suscritos pedimos
al Gobienro de Canada, a la Comisión
Canadiense de Radiotelevisión y Tele-
comunicaciones y a la industria radio-
difusora que tomen más seriamente su
responsabilidad de proteger a nuestros
hijos de la explotaci6n a que les some-
ten productores y patrocinadores de
violencia, pornografía y productos co-
merciales, y que tomen las medidas
adecuadas para salvaguardar a nuestros
hijos".
La señor Sauvé dijo que el asunto la
preocupaba notablemente y afiadi6: "Al
mismo tiempo me preocupan los proble-
mas que suscita respecto a la libertad
de expresión de los radiodifusores y
las posibilidades de censura".
El Ministerio de Comunicaciones esta
estudiando actualmente este asunto de
niodo prioritario, dijo la señora Sauvé,
y añadió que, en un futuro próximo,
podría anunciar propuestas concretas
para su discusión con la industria
radiodifusora, empresas publicitarias
y el pfúblico, a fin de combatir la
incidencia de la violencia en la tele-
vision.

Comisi6n real de Ontario

Entre tanto la comisión real de Onta-
rio sobre explotaci6n de la violencia
por los medios de informaci6n dirigida
por Judy LaMarsh, ex-ministro de la
Secretaría de Estado, propuso cambios
radicales en los medios de informaci6n
canadienses.
El informe afirma: "La violencia en

los medios de informaci6n puede condu-
cir a un comportamiento violento o
agresivo, aunque no a todas las perso-
nas ni en todo momento".
La comisi6n constituída por la Srta.
LaMarsh, el periodista Scott Young y
el juez de la Corte Familiar Lucien
Beaubien, recomendó que dos redes es-

tatales de television sustituyan las
estaciones públicas y privadas, a fin
de eliminar los programas violentos
realizados en los Estados Unidos que
fueron los considerados más ofensivos
por la comisi6n. Ambas redes de tele-
vision darían cuenta de sus activida-
des al Parlamento, a través de un minis-
tro del Gabinete.

Retirada de un medicamento para la
diabetes

El Ministro de Salud Pública y Bienes-
tar Social Marc Lalonde anunció recien-
temente que la Division Arlington Labo-
ratories de la USV Pharmaceuticals of
Canada Ltd. retiraba voluntariamente
la fenformida del mercado canadiense.
Se trata de un medicamento utilizado
por los diabéticos para controlar el
nivel de azúcar en la sangre.
Se ha observado que existe asociaci6n
entre el uso de la fenformina y una
complicación grave conocida como aci-
dosis lâctica. El inicio de la acido-
sis lèctica se asocia con sIntomas
poco espec•ficos tales como na'useas,
v6mitos y dolor o malestar abdominal.
Como resultado de su preocupaci6n por
la inocuidad de la fenformina, la Di-
recci6n de Protecci6n de la Salud
pidi6 a un comité asesor especial de
la Asociación Canadiense de Diabéticos
que revisara su utilizaci6n, as! como
el de la fenformina, medicamento afin
al primero.
El comité concluy6 que los pacientes
que tomaban fenformina pueden recurrir
fácilmente a otras formas de terapia
y que la falta de fenformina no repre-
sentaría problema para los diabéticos.
Se aconseja a los pacientes que dejen
de tomar fenformina hasta que consul-
ten con su médico para sustituirla por
otro medicamento.

* * *
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